

Dienstag, 4. Juni 1985

Bürgerverein-Tanzkränzchen begeisterte

Langquaid. Ein voller Erfolg wurde das am Samstag vom Bürgerverein veranstaltete Tanzkränzchen, das als krönender Abschluß des bei jung und alt gleichermaßen beliebten Volkstanzkreises gehalten wurde. Voll besetzt war die erst vor kurzem großzügig umgebaute Räumlichkeit des Hotels „Zur Post“. Begrüßt wurden die so zahlreich erschienenen tanzfreudigen Bürger durch ersten Vorstand Adalbert Haumer, der sich sehr freute über die rege Beteiligung. Sein besonderer Gruß galt neben dem Tanzmeister Bert Huber vom Patenverein Münster auch der „Massinger Tanzmusi“, die unermüdlich und frisch zum Tanz aufspielte und von der sich die Besucher sehr angetan zeigten. Mit einem Auftanz eröffnete der bestens bewährte Bert Huber den Tanzreigen. Er zeigte auch die Figurentänze vor, woran sich besonders die Teilnehmer des Volkstanzkurses mit großer Begeisterung beteiligten und ihr bereits beachtliches Können zeigten. Nach der Pause schwangen dann auch die in den Figurentänzen weniger geübten Gäste bei Walzer, Dreher, Polka und Zwiefachen ausgiebig das Tanzbein. Bevor man den unterhaltsamen und kurzweiligen Abend mit einem gemeinsam gesungenen Abschiedslied ausklingen ließ, dankte Vorstand Haumer besonders den Freunden aus Münster und vor allem Bert Huber und Franz Taube für ihre Bemühungen bei der Gestaltung des Tanzkränzchens. Galant überreichte er an die Damen der letztgenannten Blumengebinde. Vor allem Bert Huber war während der letzten Monate als Leiter des Volkstanzkurses oft in Langquaid zu Gast und trug nicht zuletzt erheblich zum Erfolg dieses beliebten Kurses bei. Da dieses Tanzkränzchen so viel Freude und Begeisterung brachte und der Bürgerverein auch wieder altes Brauchtum in Erinnerung bringen und aufleben lassen will, wird nach Möglichkeit im Herbst ein „Kathreintanz“ veranstaltet. Nach der sich dem Tanzkränzchen anschließenden dreimonatigen Sommerpause können sich dann wieder alle tanzfreudigen Bürger aus Langquaid und Umgebung an dem sehr gut angekommenen Volkstanzkurs beteiligen.